
PTAアンケートご協力ありがとうございました。 

ご意見ご感想にお答えします。  

○PTA 活動には感謝。しかし自分が活動できるかといえば平日仕事なので有休をとって参加できない日

も あるので、無責任に欠席することもできないので悩みます。仕事をされている方の PTA 活動はどう

されて いるのか？と思います。 

  ➡仕事や子供の病気、家庭の都合で欠席する場合はほかの役員でフォローし合いながら活動をしてい 

ます。  

 

○PTA 活動に協力したい気持ちはあるが仕組みがわからなかったので、主体的になれなかった。今後は 

可能な限り参加を考えている。  

○PTA が行っている行事、共催イベントなど、年間スケジュール等で周知し、もっと PTA の存在意義を

前面に出してもよいのでは？わかっても協力しない人はしないのでしょうけど。 

○PTA 活動に参加してみて、本部の仕事が非常に多岐にわたっていて、それがあまり知られていないの 

は非常にもったいないことだとおもいました。いつも本当にありがとうございます。  

➡これからは、多くの保護者の皆さまがより一層 PTA 活動に参加しやすくなるように、PTA の仕組み

や 共催イベント等をもっとわかりやすく積極的に発信していきたいと思います。  

 

○昨年度は登校見守りに参加していましたが、任意になると参加しなくなりました。事前に予定を立てない 

のでスケジュールに組み込まれずズルズルと過ぎてしまい、申し訳ないと思いつつ、ほかに誰もいないの

で は？大人数いてもやりにくい？など考えたり、今年は見守りが減っていると聞き、ますます足が遠のき

ました。 今後はできるだけ参加しようと思います。  

○登校見守りで見守られているのかちょっとわからない  

➡今回の PTA アンケート結果を踏まえ、より多くの保護者の皆さまが登校見守りに参加しやすくなる方

法を検討したいと思います。  

 

○PTA 加入は任意のはず、加入の意思を聞かれず加入してしまっている現状を疑問視しています。役員 

のかたも釈然としないまま任務を全うされている方もいるのでは？活動したい方だけが役員をされたら良

い のでは？その他お手伝いは役員以外でも（保護者ボランティア等）ある程度お手伝いできると思う。 

  ➡PTA 加入につきましては、小学校入学式時に PTA 会長より加入は強制ではない旨の説明をさせ

ていただいています。 

 PTA から発信する地域のイベント（夏のお祭り、ハロウィン、もちつき等）の多くは、「籠池ふれあいの

まちづくり協議会」という地域の自治会が主催となっており、上筒井小学校 PTA はそのお手伝いとな

ります。 自治会と協力することで地域での児童の見守りの目が増え、児童の安全・治安の安定にも

つながっています。どうかご理解とご協力をよろしくお願いいたします。  



○PTA 活動は時代に合っていない。家庭の負担が重く、家庭の機能に悪影響を及ぼしかねない。本当

に 子どもたちのためを思うのなら別の活動が必要だと思う。活動内容に不信感を感じることもあるため、

PTA 活動に伴う組織体制やお金の流れ、利権構造などをガラス張りにしたほうが良い、と感じる。  

➡上筒井小学校ＰＴＡ組織体制につきましては 11 月に配付しましたお手紙「上筒井小学校ＰＴＡにつ

いて」、「PTA組織図」をご覧ください。 

現在の PTA 会費は月額 60 円です。その用途は、上筒井小学校全児童の学校活動のために使

われています。その収支は年度末に会計報告を紙面にてすべて報告させていただいていますのでご

覧ください。 

 （毎年、入学式・修了式・運動会に PTAより児童に記念品贈呈。２年に一度、PTA講演会開催。今年

度は、ボルトボルズサイエンスショーを開催）  

 

○紙のベルマークをそろそろやめて欲しいと思います。時間や人手などの割にあっていません。 

 ➡今回の PTA アンケートでウェブベルマークについての皆さまのご意見をお聞きすることができました。 

ウェブベルマークは、購入ポイントは継続されながら買い物の際にベルマークが付与され、紙のベル

マークのような仕分け作業がなく学校を支援できるシステムです。皆さまにていねいに仕組みを説明

しつつ、積極的に取り入れていきたいと思います。 紙のベルマークについては、ウェブベルマークが

使える環境にない、という回答もございましたので、今のところは現状のまま、ということになります。 

 

○いつも子どもたちのためにありがとうございます。なかなか参加できませんが感謝しています。  

○家庭事情により PTA 活動を不参加としています。いろいろと申し訳ないですが子どもが安心して通学

できるよう今後もよろしくお願いいたします。  

○夏祭りでの子どもたちの楽しそうな様子を見て、PTA のありがたさがよくわかりました。その他もさまざまな

改善をして下さり感謝しています。ありがとうございました。  

 

 

たくさんの貴重なご意見や感謝のお言葉をいただき、ありがとうございました。 

アンケートの結果・詳細はグラフにしてすぐーる配信しています。あわせて学校ホームページにも掲載し

ておりますので、ぜひご覧.ください。 

お聞きしたさまざまな意見をうまく取り込みながら、より良い PTA活動を継続していきたいと思います。 

これからも PTA 活動にご協力のほど、よろしくお願いいたします。  

 

 

上筒井小学校 PTA 本部 


